



## **Thorsten Schäfer-Gümbel: Amazon darf Marktmacht gegen Verlage nicht ausspielen**

Thorsten Schäfer-Gümbel: Amazon darf Marktmacht gegen Verlage nicht ausspielen  
Der Hauptgeschäftsführer des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels, Alexander Skipis, hat angekündigt, wegen eines möglichen Machtmissbrauchs von Amazon gegenüber einzelnen Verlagen das Kartellamt anzurufen. Hierzu erklärt der stellvertretende SPD-Vorsitzende Thorsten Schäfer-Gümbel: Amazon darf seine Marktmacht gegenüber den Buchverlagen nicht ausspielen. Es ist völlig untragbar, dass das Unternehmen offenbar durch Tricks und Kniffe den Verkauf bestimmter Bücher behindert, wenn die Verlage nicht kooperieren. Das Buch ist eines unserer wichtigsten Kulturgüter. Wenn der Hauptgeschäftsführer des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels, Alexander Skipis, sagt, wer bei Amazon nicht gelistet sei, existiere nicht, muss das wachrütteln. Es kann nicht sein, dass ein einzelner Buchversender darüber entscheiden kann, ob ein Autor oder ein Buch Erfolgchancen hat oder nicht. Hier muss in der Tat das Kartellamt prüfen, ob Amazon seine Marktmacht missbraucht. Amazon fällt immer wieder durch inakzeptable Geschäftsgebaren auf, ob gegenüber den eigenen Mitarbeitern, bei Arbeitsbedingungen und Niedriglohn oder als Steuervermeider. Daher muss Amazon in seine Grenzen gewiesen werden.  
Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)  
Wilhelmstraße 141  
10963 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030-25991-500  
Telefax: 030 28090-507  
Mail: [pressestelle@spd.de](mailto:pressestelle@spd.de)  
URL: <http://www.spd.de>  


### **Pressekontakt**

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

[spd.de](http://spd.de)  
[pressestelle@spd.de](mailto:pressestelle@spd.de)

### **Firmenkontakt**

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

[spd.de](http://spd.de)  
[pressestelle@spd.de](mailto:pressestelle@spd.de)

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.